

警 察 署 協 議 会 会 議 録

博多警察署協議会

開催年月日時	令和6年8月2日（金）午後4時30分 から 令和6年8月2日（金）午後5時45分 まで	
開催場所	博多警察署8階大会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下11名
	警察署	署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備管理官、総務第一課長、総務第二課長、留置管理課長、警備第二課長
議 事 概 要		
<p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 連日猛暑の中、お集まりいただき感謝申し上げます。 ○ 博多どんたく港まつり、博多祇園山笠と大規模イベントが続いたが、博多警察署長を始め、幹部の方々、署員の皆様のおかげで大過なく終了したことについて、住民一同、御礼申し上げます。 ○ 本日も有意義な協議会としていきたいので、最後までよろしく願います。 <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 各委員にあつては、猛暑の中、お集まりいただき感謝申し上げます。 ○ 着任し5か月が経過したが、博多どんたく港まつり、博多祇園山笠における雑踏警備が大過なく終了し、一安心しているところである。 ○ 今後も様々な催事が予定されているが、気持ちを引き締めて取り組んでいく所存である。 <p>【報告事項】</p> <p>雑踏警備実施結果について（警備第二課長） 留置管理業務について（留置管理課長）</p> <p>【質疑応答等】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 委員から、「博多警察署員のおかげで博多祇園山笠が大過なく終了したことに対し篤くお礼申し上げます。催事については、改善できるものは改善すべきとの意見が関係者からも出ていることをご報告申し上げます。」旨発言がなされた。 ○ 委員から、留置施設と拘置所との違いについて質疑がなされ、署長から警察留置及び拘置所勾留についての説明がなされた。 ○ 委員から、「本年3月から、福岡市内において電動キックボードのレンタルサービスが行われ、普及しているものと承知しているが、博多警察署において、交通事故等トラブルの把握はあるのか。」旨質疑がなされ、交通管理官から、「交通事故については、重大事故の発生はないものの、数件発生している。交 		

議 事 概 要

通違反についても、数件を検挙している。」「その中には電動キックボードの運転時における交通ルールをよく理解していない利用者が見受けられるため、地域住民の要望等も踏まえながら、検挙のみならず交通安全教育にも力を入れていくので、ご理解をお願いします。」旨回答がなされた。

- 委員から、「客引きグループの解散式について報道されているが、どのような経緯で解散に至ったのか。」旨質疑がなされ、署長から、「これらについては以前から問題となっていたことから、関係機関との協議、取締りの強化等により客引きグループの解散に至ったもので、その節目として解散式を実施した。」「引き続き、安全安心な博多のまちづくりに努めていく所存である。」旨回答がなされた。
- 委員から、「署長が常日頃から地域の式典にご出席いただいていることに篤くお礼申し上げます。関係者一同感謝申し上げます。」旨発言がなされた。
- 委員から、「特殊詐欺被害について、多くの報道がなされているが、住民に対し警戒を促す意味で非常に意義あるものと感じている。その中には被害者が高齢で高額被害であることから気を引き締めるべきかと感じる。」旨発言がなされ、署長から、「ご承知のとおり、特殊詐欺については被害が高額に及ぶことから、発生の際は、報道機関に対し啓発を兼ねた広報を依頼しているところである。」「SNS上における投資話など、このような儲け話は決してないので、委員にあっても注意していただくとともに、周囲の人にも騙されないよう注意を促していただきたい。」「ほかにもロマンス詐欺や警察官騙りの詐欺もあるが、不審電話等があった場合はすぐに警察に相談してほしい。」旨発言がなされた。